
令和 4 年 11 月度本町自治会役員会 

 

三役会 日時：令和 4 年 11 月 9 日（水）午後 6 時 場所：本町自治会集会所 

出席者：芳野会長・吉川副会長・若原副会長・阪本副会長・高木会計 

班長会議 日時：令和 4 年 11 月 12 日（土）19 時より 

出席者：芳野眞行・吉川章・若原利朗・阪本修・宮垣憲一郎・高木治子 

1 班：吉田節子 2 班：井上勝治 3 班：高谷敦子 4 班：島岡敏幸  

5 班：増田修一 6 班：山下 学 7 班：山崎美恵子 8 班：泰井良之  

9 班：富田さやか 10 班：山中幸代  

11 班：荒川 徹 12 班：大森 勝 13 班：畠中ちひろ 

 

案件１）生駒市市政研修会・生駒駅前南口みらいミィーティングついて 

●令和 4 年 10 月 15 日（土） 午前 10 時から 生駒市政研修会に芳野会長・吉

川副会長が参加しました。生駒市が進めている集会所を住民のサロンとして

利用する「町の駅１００」についての報告もありました。ちなみに生駒市内の

自治会の集会所は 120 カ所あるそうです。 

  

●令和 4 年 11 月 6 日（日）午前１０時より第 2 回の生駒駅前南みらい 

ミーティングに芳野会長・吉川副会長で参加しました。 

生駒市と先端技術大学と公募した市民でを意見交換が進められています。 

 

案件２）秋の日帰りバス旅行について 

  本町自治会の秋の恒例行事の日帰りバス旅行をコロナの感染防止対策の上

で 3 年ぶり開催します。30 人のご参加の申込みがありました。ご対応を頂

きました班長さん。ありがとうございました。 

まだ、若干の余裕がありますので遅れての参加申込みも可能です。 

  今年度は、出来る限り行きたいと考えておりますが、コロナの感染拡大の状

況も踏まえて三役で慎重に判断します。 

 



案件３）市営駐車場周辺のプランターについて 

 ご指摘がありました本町駐車場、倉病院前の白いプランターにゴミが捨てら

れている件ですが、芳野会長より関係課に交渉して頂き、プランターは市内の小

学校などに移設される予定です。また、駐車所横の物については防災課が管理す

るとの事です。 

 

案件４）令和 5 年度の新春行事について 

 

 本町自治会では、毎年新春の親睦行事として「大とんど・振る舞いぜんざい・

おでんの販売」等を行っております。コロナの状況でここ 2 年間は、飲食の自粛

があり、しめ縄だけ三役で燃やしておりまし。 

現時点で感染拡大傾向にある事から、令和 5 年度の振る舞いぜんざい等は中止

とします。 

令和 5 年度は、1 月 15 日（日）三役のみで、しめ縄を燃やす「とんど」 

のみ行います。 

また、夕刻より役員会を兼ねた新年会を行う予定です。 

※コロナの状況踏まえて三役で協議の上で 12 月の班長会議でお知らせします。 

 

 

案件５）工事等のお知らせ 

 

●1 班の市役所に降りる道路下の箇所、工事が行われます。 

   近隣の住民には、工事業者より案内は配布される予定です。 

   ※工事期間：12/5～令和 5 年 6/4 までの期間 

   ●山崎新町上の宝山寺石段から旭橋への道の工事が行われます。 

   夜間等に通行止めになる可能性があります。 

   工事日時は事前に工事業者より近隣住民に配布されます。 

   ※工事期間：12/5～令和 5 年 6/4 までの期間 

 

※ その他の工事が入っております。該当する地区には工事業者より告知が投函

されますのでご確認ください。 

 



 

案件６）本町自治会掲示板の補修について 

 自治会内に３カ所ある掲示板が経年劣化等で補修の必要がありますので行い

ます。 

 

案件７）調査が市役所により行われます。 

 「令和 4 年度 生活のしづらさなどに関する調査」 

  全国在宅障害児等の調査が 12 月 1 日より行われます。 

  14 班から下にかけて行われるとの事です。 

※告知のポスターは該当地区の掲示板に掲示します。 

 

案件８）その他 

※三役会の日時の変更・コロナ感染拡大により班長会議を開催するかどうかの

判断と案件についての三役会を水曜日に行っておりましたが、12 月より班長会

議の当日、土曜日の 6 時より行います。 

案件９）本町家族のグループ LINE 参加のお願い 

本町自治会では災害時の情報発信を目的にグループ LINE の登録を 

進めています。ご近所の方にもお知らせを頂きますようにお願いします。 

また、ホームページでは役員会の報告書が見られるようになっています。 

※次回の役員会議は 12 月 10 日（土）に行います。 

 感染拡大状況により会議を行うかどうかは 12 月 7 日（水）に芳野会長と吉川

副会長で協議の上で判断致します。中止の場合は、担当の副会長から連絡を

します。連絡が無い場合は、会議は行います。必ずご参加をお願い致します。 

 

 


